

AfD-Fraktion Bottrop Gerichtsstraße 2 46236 Bottrop

01.12.2020

Anfrage der AfD-Fraktion: Probleme mit Eichenprozessionsspinnern

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

im Jahr 2018 gab es erstmalig größere Probleme mit dem Eichen-Prozessionsspinner, welche 2019 ihren Höhepunkt fanden.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wie beurteilt die Stadt die Lage im Jahr 2020? Ist das Thema durch Corona völlig untergegangen oder hatte die Stadt die Pandemie wider Erwarten in diesem Jahr besser im Griff?
- 2. Im Falle einer verbesserten Situation, was wäre in diesem Fall als Grund für eine Entspannung der Lage anzuführen?
- 3. Unabhängig einer verbesserten, verschlechterten oder unveränderten Situation, welche Maßnahmen sind für das Jahr 2021 geplant, um eine weitere Ausbreitung des Eichen-Prozessionsspinners zu verhindern.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop